----- Weitergeleitete Nachricht ------

**Betreff:**[Ippnw-deutschland] 22.01. Veranstaltungen zum AVV und Protest gegen neue Atombomber **Datum:**Fri, 21 Jan 2022 20:39:58 +0100

Von:Inga Blum <ingablum@gmx.de>

**An:**<u>ican@ippnw-lists.de</u>, <u>ippnw-studies@ippnw-lists.de</u>, IPPNW Deutschland <u><ippnw-deutschland@ippnw-lists.de</u>>

Liebe Alle,

Hier noch einmal der Hinweis auf die vielen Veranstaltungen, die seit unserem Aufruf in der letzten Woche angekündigt wurden:

## https://nuclearban.de/auf-dem-weg-nach-wien/

Wer keine Veranstaltung in seiner Nähe hat, kann auch einfach ein Foto von einem Peace Zeichen aus Kerzen unter #LichtImDunkeln twittern oder mir per email schicken.

Neben der Forderung nach dem Beitritt Deutschlands zum AVV soll auf den Veranstaltungen gegen den geplanten Kauf der neuen atomwaffenfähigen Flugzeuge protestiert werden

( <a href="https://www.handelsblatt.com/politik/deutschland/militaerflugzeug-scholz-und-lambrecht-planen-tornado-nachfolge/27957506.html?ticket=ST-4028839-V6OIIwjqDslpR6SUSoio-ap5">https://www.handelsblatt.com/politik/deutschland/militaerflugzeug-scholz-und-lambrecht-planen-tornado-nachfolge/27957506.html?ticket=ST-4028839-V6OIIwjqDslpR6SUSoio-ap5</a>)

Diese Ankündigung hatte bereits 2020 zu so starken Protesten geführt, dass die Entscheidung in diese Legislatur vertagt wurde. Umfragen zeigen verlässlich, dass eine Mehrheit den Kauf ablehnt (https://greenwire.greenpeace.de/group/themengruppe-frieden/inhalt/greenpeace-umfrage-grosse-mehrheit-will-deutschlands-beitritt-zum)

Die Entscheidung ist richtungsweisend, wenn nicht sogar entscheidend für die Zukunft der nuklearen Teilhabe in Deutschland, deshalb sollten wir unseren Protest jetzt sehr deutlich machen.

Anbei ein Foto von einer Greenpeace Aktion heute morgen aus Berlin, die die Kampagne "Atombomber - nein danke" aufgegriffen hat.

Herzlichst

Inga Blum

